

## 平成23年度第3次補正予算に係る消防救急デジタル無線整備について

平成23年度第3次補正予算に消防防災通信基盤の緊急整備が盛り込まれ、消防救急無線のデジタル化（共通波部分のみ）も国庫補助事業の対象となりましたので活用の可否を政策会議で検討しました。結果は、下記の通りです。

### 1 平成23年12月5日

政策会議開催 市長・副市長・総務部長・消防長他

#### ○検討内容

「消防防災通信基盤施設整備費補助金」の活用について検討する。

#### ○検討結果

- (1) 活用することを前提に準備を進める。
- (2) 道が6日に開催する3次補正（消防救急デジタル無線）に関する説明会の内容しだい。
- (3) 説明会後に政策会議で内容を検討し、最終決定をする。

### 2 平成23年12月7日

政策会議開催 副市長・総務部長・消防長他

#### ○検討内容

##### (1)補助説明会後の課題

- ・交付申請スケジュールが短期間で準備が間に合わない。
- ・補助対象施設等の按分方法が明確になっていない等、補助金額の算出が不透明。
- ・補助事業活用スケジュールは、非常にタイトなものとなっており補助金交付決定から事業開始を考えると24年度事業完了が非常に厳しい。

#### ○検討結果、

- (1)補助内容に不確定な部分があること。
  - (2)整備スケジュールがタイトであり24年度事業完了が厳しいこと。
- 以上の理由により今回の補助事業は、活用しないこととしました。

また今後の補助事業等財政支援の状況を視野にいれ効果的な整備を検討していくこととします。